

## 法奥小学校入学式

法奥小学校入学式が4月7日に行われ、新1年生8名(男子4名・女子4名)が迎えられました。コロナ蔓延防止により入学式に出席できませんでしたが、児童の安全な登下校を願い黄色い傘を8本贈呈いたしました。なお、5月23日行われた法奥小学校運動会には、コロナ蔓延防止に配慮して法奥コミュニティとしての参加種目は無としました。



## 百目木地区の危険木除去

安全・安心活動部会が以前より地域の危険箇所を点検してきた中に、百目木地区国道102号線沿いの杉並木がありました。強風時多くの枝や葉が落ち、冬期には路面凍結スポットとなり対策が必要と思い、十和田奥入瀬浪漫街道委員会と共に立木の撤去を要望してきたところ、この度、上北地域県民局のご配慮により5月10日より杉並木の除去が行われました。除去後は見晴らしがよく広々とした風景となり、地域住民も感謝しております。

なお、除去した場所には山桜を植栽して、観光客や地域の方にも楽しんでもらえる街道にしていきたいと思えます。



## **路線バスダイヤ変更の要望**

法奥地区の高校生が十和田市内や三沢方面の高校へバスを利用して登校する際に十和田中央バス停で乗り換えをしなければならず、その乗り換え時間が5分と短いことから「バス時刻の見直しを要望していただけないか」との声が上がっていました。

5月28日会員からの要望をまとめて十和田観光電鉄(株)の代表取締役社長佐藤行洋様に「路線バス時刻の見直しについて」要望書を提出しました。

こちらの話を快く聞いていただき、いろいろ課題はありますが、改善に向けてバスのダイヤを検討して下さるとのお返事をいただきました。



## **ろまんパークの花壇に花植え**

生活環境部会では花植による地域交流と環境整備を目的に、6月2日ろまんパークの花壇に花植をしました。当日は第一中学校の生徒50名、教職員12名、野菜友の会11名、ガイドネットワーク6名、ふるさと活性化公社2名、法奥コミュニティ6名の協力で花625本を植えました。お盆の頃には見ごろとなり多くの方に景観を楽しんでいただけたと思います。



## **総会の開催**

昨年に引き続き本年度もコロナ蔓延防止により総会は書面による表決といたしました。総会決議につきましては、全会員の賛同により原案通り決定となりました。

今後ともご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。